



LAS FUERZAS ARMADAS EN LA MIRA POR CASOS DE DROGAS



El jueves, funcionarios del Ejército estaban realizando una revisión de una unidad militar en Colchane, instalada a propósito del despliegue en la Macrozona Norte, cuando encontraron un termo con comida en cuyo interior había 400 gramos de pasta base. "Este elemento habría sido abandonado en un camión institucional durante un operativo de traslado de migrantes irregulares y posteriormente desechado en el basurero de la instalación militar", explicó la institución a través de un comunicado.

El hallazgo responde al reforzamiento de los controles a las unidades militares de dicha zona, ordenado por el comandante en jefe Javier Iturriaga, luego que en junio explotara el caso de siete suboficiales del Ejército acusados de integrar una red que trasladaba droga desde Iquique a Santiago.

Según la fiscal regional de Tarapacá, Trinidad Steinert, el

grupo habría operado desde octubre de 2024 y ya se han acreditado 10 envíos de droga, todos bajo el mismo modus operandi.

Casos que se suman a los cinco funcionarios de la Fuerza Aérea de Chile (Fach) que intentaron trasladar 4 kilos de sustancias ilícitas desde Iquique a Santiago. El hecho ha causado una verdadera tensión entre la Justicia de Aviación y la Fiscalía de Tarapacá, ya que la segunda acusa que no se le han entregado todos los antecedentes. Sin embargo, la Fach se niega a hacerlo hasta que se dirima la competencia, lo cual se verá en audiencia del 18 de julio en el Tribunal de Garantía de Iquique.

El Presidente de la República tuvo una reunión esta semana con los comandantes en jefe de las tres ramas de las Fuerzas Armadas. Pero hay voces en el Parlamento que piden que convoque al Consejo de Seguridad Nacional (Cosenal) por estos casos. ➡